

## Congreso de los Abogados Jóvenes

El Colegio de Abogados de Jaén acogió la reunión de la junta directiva de la Federación Andaluza de Jóvenes Abogados (Fadaja), en la que han participado ocho agrupaciones procedentes de toda la comunidad. El encuentro estuvo presidido por el máximo responsable de la Federación, Juan María Galán, y abordó numerosos asuntos de interés como la situación de los pagos del Turno de Oficio, así como la migración de las cuentas de correo electrónico colegiales o la problemática en torno al servicio Lexnet. Además, los responsables de las agrupaciones de letrados jóvenes decidieron la puesta en marcha de una revista jurídica de ámbito andaluz, que pronto verá la luz.



**FOTO DE FAMILIA.** Representantes de todas las agrupaciones de abogados jóvenes de Andalucía, durante su reunión en la capital jiennense.